
 

"Considerando que a cobertura das ilhas do Grupo Oriental e Central da 

Região pela emissão da RTP1 já deveria estar concluída; 

Considerando que a programação da RTP-Açores gradualmente se afasta 

do conteúdo do Primeiro Canal e que entretanto só se assume como zonas 

ainda não cobertas pela RTP1, as Ilhas de Flores e Corvo; 

Considerando que o Concelho da Praia da Vitória - o quarto mais populoso 

da Região - na sua quase totalidade não tem acesso à emissão da RTP1, ou 

em pequenas zonas o tem em condições de má qualidade de imagem, o 

mesmo acontecendo nalgumas freguesias do Concelho de Angra do 

Heroísmo; 

Considerando ainda que a cobertura da Ilha Terceira pela T.V Cabo é 

manifestamente insuficiente face à procura; 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, requeiro a 

V. Exa que seja solicitada ao Governo Regional informação urgente sobre: 

 

1. Para quando a cobertura da maioria do Concelho da Praia da Vitória e 

das restantes freguesias do Concelho de Angra do Heroísmo, pela emissão 

da RTP1? 

 

2. Para quando a melhoria da imagem proveniente do retransmissor da Vila 

de S. Sebastião? 

 

3. Quais as zonas e ilhas ainda não servidas pelo Primeiro Canal e quais as 

datas previstas para a superação desta injusta discriminação? 

 



 

Horta, Sala das Sessões, 18 de Fevereiro de 1998 

 

O Deputado Regional do PP, Alvarino Manuel M. Pinheiro". 


